
 

 

 

 

 

 

＊ちいさなひまわり＊ 

「クラスミーティング」を行いました。 
２日（木）５・６限にクラスミーティングを行いました。初めてのクラスミーティ

ングだったので、「恥ずかしい」という声もありましたが、みんなで円になってお互い

の顔を見合いながら、それぞれの悩みや気持ちを伝えていました。思いが溢れてき

て、涙を流しながら語っていた人もいましたね。振り返りでは、「全員がそろって卒業

をしたい。残り少ない学校生活を一日一日大切に過ごしたい。」という感想がありまし

た。さらに「68期生の絆」が深まったクラスミーティングとなりました。感想を一部

掲載します。 

クラスミーティングでは、最初どんな

ことを話すのか分からなかったが、いざ始

まると司会の人がちゃんと課題を振ってく

れたりして、恥ずかしかったけれど、ちゃ

んと自分の思いが伝えられてよかったなと

思った。また、クラスの仲間がどんなこと

を思っているかの時には、笑いもあった

り、しゃべった後には「拍手をしよう」と

いう提案のおかげで、話すことが楽にでき

たのでよかった。 

 

みんなの前で自分の気持ちを打ち明けられていたのが、素直にすごいと思った。学

校に来れてない人のことも普段から考えていこうと思った。個人だけのことではな

く、クラス全体として考えていけるような気持ちを持って、生活していこうと思っ

た。歳を増すごとに涙腺が緩くなっていくのがわかった。みんなが集中して人の話を

聴けて、一体感があった。意外な人の意外な考え、意見などが聴けて、クラスメイト

のことをより良く知るきっかけになった。卒業まで、思いやりを忘れずに、やさしい

クラスが続いていけばいいな、とより強く思うようになった。 
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自分を含め、みんなは緊張してい

る雰囲気があって、もっとみんなが話

しやすい雰囲気を作りたいなと思っ

た。普段話せない内容を知ることで、

この人は話したいと思ってたんや、こ

んなことを不安やったんやと知れて、

今後の関わり方も良い方向に変われる

気がしました。思ってた以上に悩んで

いる人は多かったと思いますが、みん

なその悩みに共感し、解決するため

に、たくさんの意見が出ていた。みんなは一人に対して、集中して聴いていて、とて

も良いクラスミーティングになった。 

 

最初はクラスミーティングなんかして

どうなるんやろうとか思ってたけど、あんま

り話したことない人のクラスに対する意見が

深く聞けて楽しかったし、その人と話してみ

たいと興味が持てた。もうすぐ卒業、受験

で、色々不安があるけど、一人ひとりがみん

なに相談したり、いろんな人がいろんなこと

で悩んでいるんだなと思った。今回はクラス

だけど、学年全体が今の学年に対してどう思っているのか、卒業式のこととかみんな

で話してみたいと思った。 

 

 

 

 

 

涙を拭くための 

ティッシュを用意し

ているクラスもあり

ました！やさしい。 


